

Nord- und Südschützen wählten in Allagen Kompanie-Offiziere

Erste Vorbesprechung über diesjähriges Schützenfest

Allagen. Zur ersten ordentlichen Versammlung traf sich die Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen am Freitagabend im Ratskeller der Möhnetalhalle auf Einladung von Oberst Franz Schüth und Kompanieführer Dieter Beckschäfer. Wahlen zum Kompanievorstand standen im Mittelpunkt dieser Zusammenkunft.

Zum Stellvertreter von Dieter Beckschäfer wählten die Schützen Josef Struchholz. Herbert Lenze wird als erster Fahnenoffizier, Alfons Münstermann als zweiter Fahnenoffizier der Südkompanie amtieren. Zum Fähnrich wählte die Versammlung am Freitag Herbert Wagener.

Die Mitglieder der Südkompanie sprachen aber auch bereits über das diesjährige Schützenfest. Am Samstag, dem Auftakt des Festes der Sebastianus-Schützenbruderschaft, treten alle drei Kompanien getrennt an und marschieren zur Halle. Die Südschützen treten auf dem Appelplatz bei Gerke-Dorfschenke an und ziehen von hieraus begleitet vom Fanfarenkorps zur Möhnetalhalle. Die Musikbegleitung wird künftig von Jahr zu Jahr im Uhrzeigersinn wechseln. Um bei den Festzügen ein möglichst einheitliches Bild zu bieten, sprachen sich die Schützen der Südkompanie am Freita-

gabend dafür aus, dunkle Jacken zur weißen Schützenhose zu tragen.

Am Samstagabend traf sich dann die Nordkompanie zur ersten Versammlung im Gasthof Ingrid Wohlmeiner-Lenze. Unter der Leitung von Oberst Schüth und Kompanieführer Fritz Eickhoff standen auch hier zunächst Wahlen auf der Tagesordnung. Zum Stellvertreter ihres Kompanieführers wählten die Schützen aus Westendorf Clemens Droste. Als Fahnenoffiziere fungieren bei den Nordschützen Norbert Köster und Franz Haarhoff. Zum Fähnrich wählte die Versammlung John Taylor, einen Wahlallagener von der englischen Insel.

Mit der Blaskapelle werden die Schützen der Nordkompanie am Schützenfestsamstag zur Möhnetalhalle marschieren ein Vorrecht, das künftig immer der Königskompanie zufallen wird. Auf dem Grundstück von König Willi Haarhoff werden die Mitglieder der Nordkompanie am Festsamstag antreten und von hieraus gemeinsam zur Halle ziehen.

Als letzte der drei Allagener Kompanien wird sich am kommenden Samstag, 20. März, die Mittelkompanie um 20 Uhr in der Möhnetalhalle zur ersten Versammlung treffen. Auch im Verlauf dieser Zusammenkunft stehen Wahlen und eine erste Aussprache über das Schützenfest im Mittelpunkt der Versammlung.